

Bonjour,

Je propose ici ma candidature pour tenter d'intégrer le comité des outils numériques d'EELV. Jeune adhérent au parti depuis début 2014, je me suis beaucoup investie depuis notamment au près du bureau du Puy de Dôme dont je suis membre actif, avec les Jeunes Ecologistes d'Auvergne dont je suis coordinateur régionale ou encore dans les différentes campagnes électorales ; campagne des municipales 2014, campagne des Européennes 2015, campagne des départementales candidat titulaire sur le canton 3 de Clermont-Fd, coordinateur Auvergne pour la campagne des élections régionales en AURA.

Dans cette ligne j'ai été élu conseiller fédéral suppléant en Auvergne. C'est donc dans une suite logique et dans l'envie de m'investir au niveau national que je propose aujourd'hui ma candidature au CON.

J'ai porté mon envie sur le comité des outils numériques, utilisateurs très réguliers des réseaux sociaux et de différents outils numériques de travaux collaboratifs pour des projet associatif, mise en place du moteur de recherche lilo au près de l'Université Blaise Pascal à Clermont-Ferrand pour aider à financer un de nos projet associatif, "Graine de Campus" (<http://www.lilo.org/fr/graine-de-campus/>).

En espérant que cette demande sera étudiée avec intérêt,
Dans l'attente de votre retour, je vous souhaite une très bonne fin de semaine,

Amitiés vertes,

Jean-Baptiste Pegeon
06.89.34.71.23
jbpeg63@gmail.com
Clermont-Ferrand